

# Warga Ciputat Timur Serahkan 11 Senjata Tajam ke Polisi, Upaya Cegah Tawuran Jelang Ramadhan

Suhendi - [TANGSEL.INFORMAN.ID](https://TANGSEL.INFORMAN.ID)

Feb 20, 2025 - 17:20



TANGSEL – Warga Kelurahan Sawah, Ciputat Timur, Tangerang Selatan, menunjukkan peran aktif dalam menjaga keamanan lingkungan dengan menyerahkan 11 senjata tajam kepada pihak kepolisian. Penyerahan ini dilakukan di Kantor Kelurahan Sawah, Jl. Cendrawasih Raya, pada Kamis (20/2/2025) pukul 13.30 WIB.

Kapolsek Ciputat Timur, Kompol Bambang Askar Sodik, S.H., M.H., menyampaikan bahwa langkah ini merupakan hasil dari sosialisasi yang dilakukan oleh pihak kepolisian guna mencegah aksi tawuran di wilayah Ciputat Timur, khususnya menjelang bulan Ramadhan. Warga diimbau untuk proaktif dalam menjaga kondusifitas lingkungan dan menyerahkan senjata tajam yang berpotensi digunakan dalam aksi kriminal atau tawuran.

Penyerahan senjata tajam tersebut dihadiri oleh berbagai pihak, termasuk Kanit Binmas AKP Margana, Lurah Sawah Bapak Mega Romala, S.Kom., M.M., Panit 1 Binmas Iptu Kustam S, serta sejumlah personel kepolisian dan unsur masyarakat seperti Babinsa Pelda Satria W dan Ketua Pokdar Kamtibmas Munji Handri beserta anggotanya.

Dari hasil penyerahan tersebut, polisi menerima 11 senjata tajam yang terdiri dari 3 celurit, 3 golok, 1 mandau, 1 cucur bebek, 1 samurai, 1 besi plat, dan 1 stik golf. Seluruh barang tersebut diamankan oleh pihak kepolisian untuk mengantisipasi kemungkinan penyalahgunaan.

Menurut laporan, penyerahan senjata tajam ini bermula dari insiden tawuran yang terjadi pada Rabu (13/2/2025) sekitar pukul 19.00 WIB di Jl. KH Dewantoro, RT 03/07, tepatnya di depan Sekolah Bintang Kejora, Kelurahan Sawah. Tawuran berhasil diredam oleh Ketua RT 03/07, Bapak Nuryadi, dibantu oleh Pokdar Kamtibmas Sawah. Para pelaku tawuran melarikan diri, namun sejumlah senjata tajam berhasil diamankan dan kemudian diserahkan kepada Bhabinkamtibmas Kelurahan Sawah.

Kapolsek Ciputat Timur menegaskan bahwa pihak kepolisian akan terus melakukan upaya preventif dalam mencegah aksi tawuran di wilayahnya. Ia juga mengapresiasi partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan lingkungan serta mengimbau agar masyarakat terus bekerja sama dengan aparat untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif.

“Kami mengajak seluruh elemen masyarakat untuk terus berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan. Dengan kerja sama yang baik antara warga, kepolisian, dan unsur terkait, kita bisa mencegah aksi tawuran serta menciptakan lingkungan yang lebih aman, terutama menjelang bulan suci Ramadhan,” ujar Kompol Bambang Askar Sodik.

Pihak kepolisian berkomitmen untuk terus melakukan patroli dan sosialisasi guna mencegah aksi kriminalitas di wilayah Ciputat Timur. Warga diimbau untuk segera melaporkan jika menemukan indikasi potensi tawuran atau gangguan keamanan lainnya, “Tidak ada ruang bagi pelaku kejahatan di wilayah hukum Ciputat Timur,” pungkasnya. (Hendi)